

Résolu: D'accepter cette liste. (M. l'échevin Lévy dissident.)

8.—Etant absent M. l'échevin DeSerres qui a été délégué par cette Commission auprès du Conseil d'administration de l'Association Saint-Jean-Baptiste pour obtenir la location de la salle adjacente au local actuel de la Bibliothèque civique, au Monument National, il est

Résolu: De prier la bibliothécaire de s'entendre à ce sujet avec le secrétaire-trésorier de l'Association Saint-Jean-Baptiste et de faire rapport à M. le président de cette Commission.

9.—Une lettre de M. J. W. McPherson, de Rochester, N.Y., au sujet de la censure portée sur les œuvres de Voltaire par Monseigneur l'Archevêque de Montréal, n'est pas prise en considération.

"GAZETTE MUNICIPALE"

10.—Le directeur de la *Gazette Municipale* soumet un cahier des charges pour l'affermage projeté de la *Gazette Municipale*.

Résolu: De demander aux imprimeurs de Montréal, par la voie des journaux, des offres pour l'affermage de la *Gazette Municipale* selon le cahier des charges présenté, lesquelles offres pourront être acceptées, modifiées ou refusées.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

11.—Le commis des Impressions et de la Papeterie soumet le tableau comparatif suivant des prix approximatifs de l'impression des rapports annuels de 1906, d'après les soumissions présentées à la dernière assemblée de cette Commission:

A. P. Pigeon	\$2,000.15
Waters Printing	2,148.49
La Cie de Pub. Commerciales.	3,073.70
La Cie Marchand Frères.	4,275.17

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est *Résolu:* D'adjudger à M. A. P. Pigeon, le plus bas soumissionnaire, l'impression des rapports annuels de 1906, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

12.—Sur rapport verbal de la sous-commission des Impressions, il est

Résolu: D'adjudger à la Compagnie d'Imprimerie Perrault, le plus bas soumissionnaire, l'impression des formes demandées par le service des Incendies, au prix de \$87.75.

13.—M. le président de la Commission d'Hygiène et des Statistiques soumet une brochure intitulée "*Soins à donner aux bébés durant l'été*" et demande qu'elle soit publiée à 15,000 exemplaires français et à 10,000 exemplaires anglais, pour être distribuée aux personnes venant déclarer des naissances au service de l'Hygiène.

Est aussi soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Finances, recommandant la publication du rapport annuel du service de l'Internement des Enfants sans tutelle et des Aliénés, pour 1906.

Sur proposition de M. l'échevin Lévy, il est *Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$150 pour la publication de la brochure demandée par la Commission d'Hygiène et des Statistiques, et un autre crédit de \$50 pour la publication du rapport annuel du service de l'Internement des Enfants sans tutelle et des Aliénés pour 1906.

14.—Soumise et lue une lettre de M. J. H. Tromanhauser, entrepreneur, demandant une copie des règlements concernant la construction.

Résolu: D'informer M. Tromanhauser que ces règlements se vendent \$1.00 l'exemplaire broché et \$1.25 l'exemplaire relié en toile.

Ajournement.

L. de MONTIGNY,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 2 mai

Sont présents: M^{rs}. les échevins Robillard, président, Molson, Lavallée, Stearns et Laviolette.

Resolved: That said list be accepted. (Ald. Lévy dissenting.)

8.—Ald. DeSerres who had been delegated to confer with the management of the council of the St. Jean-Baptiste Association in order to obtain the lease of the room adjacent to the one occupied by the Civic Library at the Monument National, being absent, it was

Resolved: That the librarian be instructed to come to an agreement with the secretary treasurer of the St. Jean-Baptiste Association and to report to the chairman of this Committee.

9.—A letter from Mr. J. W. McPherson, Rochester, N. Y., in connection with the interdiction pronounced against Voltaire's works by His Grace the Archbishop of Montreal, was not considered.

"MUNICIPAL GAZETTE"

10.—The Editor of the "Municipal Gazette" submitted specifications for the proposed leasing of the "Municipal Gazette".

Resolved: That Montreal printers be invited, through newspaper advertisements, to make offers for the leasing of the "Municipal Gazette", according to the specifications submitted, which offers may be accepted, modified or refused.

PRINTING AND STATIONERY.

11.—The Printing and Stationery clerk submitted the following tabulated statement of prices for the printing of the annual reports for 1906, according to tenders submitted at the last meeting of the Committee:

A. P. Pigeon	2,000.15
Waters Printing Co.	2,148.49
Trades and Publishing Co.	3,073.70
La Cie Marchand Frères	4,275.17

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That the contract for the printing of the annual reports for 1906 be awarded to Mr. A. P. Pigeon, the lowest tenderer, and that a report be made to Council accordingly.

12.—On the verbal report of the Printing sub-committee, it was

Resolved: That the printing of forms, required by the Fire department, be awarded to the Perrault Printing Co. the lowest tenderers for the price of \$87.75.

13.—The chairman of the Hygiene and Statistics Committee submitted a pamphlet entitled "Care of babies during summer" and asked that 15,000 copies of same, in French, and 10,000 in English be printed and distributed to parties making declarations of births to the Hygiene department birth declarations.

In this connection, submitted and read an extract from the minutes of the Finance Committee, recommending the printing of the annual report *re* Commitments of uncared for juveniles and of insane patients, for 1906.

On motion of Ald. Lévy, it was

Resolved: That a report be made to Council asking that an appropriation of \$150 be voted for the printing of the pamphlet requested by the Hygiene and Statistics Committee, and another appropriation of \$50 for the printing of the annual report *re* Commitments of uncared for juveniles and of insane patients, for 1906.

14.—Submitted and read a letter from Mr. J. H. Tromanhauser, contractor, asking for a copy of building by-laws.

Resolved: That Mr. Tromanhauser be informed that said by-laws are sold \$1.00 per paper copy, and \$1.25 for copies bound in cloth.

Adjourned.

L. DE MONTIGNY,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 2nd of May

Present: Aldermen Robillard, chairman, Molson, Lavallée, Stearns and Laviolette.